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Dr John Burge est né à Dryden (Ontario) en 1961 et est titulaire de diplômes en composition et théorie de l'Université de Toronto et de 
l'Université de la Colombie-Britannique. Depuis 1987, il est professeur à la "Dan School of Music and Drama" de l’Université Queen’s 
de Kingston en Ontario et en a occupé le poste de directeur. Il a composé un grand nombre d’oeuvres vocales, de musique de 
chambre et d'orchestre, mais il est particulièrement connu pour sa musique chorale. Son oeuvree Angels’s Voices, pour choeur et 
orchestre, a reçu en 2006 le prix "Outstanding New Choral Composition" de l’Association des chefs de choeur du Canada et a été 
jouée au Carnegie Hall à New York en 2005. 
Au fil des ans, John Burge a noué une longue et fructueuse relation avec le l’Orchestre symphonique de Kingston. Depuis 1991, 
L’Orchestre de Kingston lui commandé et créé un bon nombre de compositions, notamment un concerto pour piano, un concerto pour 
clarinette, un concerto pour trompette et deux symphonies. Plus récemment, Sinfonia Toronto a programmé et commandé des 
compositions de Burge et en 2008 a enregistré un CD entièrement consacré à sa musique pour orchestre à cordes sous le label 
Marquis Classics. La pièce qui donne son titre à ce CD, Flanders Fields Reflections, a reçu le prix Juno 2009 pour la meilleure 
composition classique canadienne. Plusieurs de ses œuvres s’inscrivent dans un perspective distincte canadienne; les titres suivants 
en témoignent : Snowdrift, Rocky Mountain Overture, Upper Canada Fiddle Suite, Le Bouclier canadien et Quatre saisons du drapeau 
canadien. Ardent défenseur de la musique canadienne, il a siégé au conseil de direction de la Ligue canadienne des compositeurs de 
1993 à 2007 et en a été le président de 1998 à 2006. Il fait actuellement partie du conseil de la Fondation SOCAN. Pour son succès en 
tant que compositeur et son soutien aux arts au Canada, il a été intronisé Membre de la Société royale du Canada en 2014. 
Traduction française par Denys Bouliane 
 
 
Dr. John Burge was born in Dryden, Ontario in 1961 and holds degrees in Composition and Theory from the University of Toronto and 
the University of British Columbia. Since 1987 he has been teaching at Queen’s University in Kingston, Ontario where he currently 
holds the position of Professor in the School of Music and has served as Director of the School of Music (now named the Dan School of 
Drama and Music). He has written a large body of vocal, chamber, and orchestral compositions but he is particularly well known for his 
choral music. His composition, Angels’ Voices, for choir and orchestra, received the 2006 Outstanding New Choral Composition Award 
from the Association of Canadian Choral Conductors and was performed in New York City’s Carnegie Hall in 2005. 
Over the years John Burge has had a long and productive relationship with the Kingston Symphony. Since 1991 they have 
commissioned and premiered many of his orchestral compositions, including a Piano Concerto, Clarinet Concerto, Trumpet Concerto 
and two symphonies. More recently, Sinfonia Toronto has been programming and commissioning Burge compositions and in 2008, this 
ensemble released a CD devoted entirely to some of Burge’s string orchestra music on the Marquis Classics label.  The title track of 
this disc, Flanders Fields Reflections, received the 2009 Juno Award for Best Canadian Classical Composition. With other large 
ensemble works having titles such as, Snowdrift, Rocky Mountain Overture, Upper Canada Fiddle Suite, The Canadian Shield, and 
Four Seasons of the Canadian Flag, it is obvious that a number of his works draw their influence from a distinctively Canadian 
perspective.  
A passionate advocate for Canadian music, he was a member of the Executive of the Canadian League of Composers from 1993-2007, 
serving as President from 1998-2006 and he currently sits on the board of the SOCAN Foundation. For his success as a composer and 
support of the arts in Canada, he was inducted as a Fellow into the Royal Society of Canada in 2014.  
 
	


